

Ä5 Auf die Inhalte kommt es an!

Antragsteller\*in: Andreas Rieger

## Änderungsantrag zu L1

Von Zeile 102 bis 106:

resultieren v.a. aus demografischen Veränderungen und wirtschaftlichen Struktur- und Finanzschwächen. Es muss gezielte Förderungen für ~~strukturschwache~~ Regionen ~~gerade im Innovationsbereich~~ mit benachteiligter Infrastruktur und unverschuldet geringer Wertschöpfung geben. Der Innovationsbereich scheint hierfür geeignet. Wenn wir den Kohleausstieg erfolgreich in die Wege leiten wollen, müssen die betroffenen Regionen unterstützt werden. In der Fläche muss die Diskussion über eine Mindest-Daseinsversorgung z.B. beim ÖPNV, bei

## Begründung

"strukturschwach" ist ähnlich wie "peripher" diskriminierend. Wertschätzung dieser Räume und Regionen ist die beste Förderung!